

#### Identification de l'emploi

<b>N° de l'emploi</b> : 1187 <b>Nature de l'emploi</b> : PR <b>Section CNU</b> : 16	<b>Composante</b> : ASH - Département Psychologie <b>Equipe de recherche</b> : QualiPsy
---	--

#### Situation de l'emploi

<b>V</b> : vacant <b>Date de la vacance</b> : 1 <sup>er</sup> février 2022 <b>Date de la prise de fonction</b> : 1 <sup>er</sup> septembre 2022	<b>Article de référence</b> : 46-1° (Articles 46 et 26 du décret N°84-431 du 6 juin 1984 modifié)
---	--

#### Profil général

Psychopathologie et psychologie clinique
--

**MOTS-CLES** (10 maxi dans liste jointe) : Psychologie clinique ; Psychopathologie de l'adulte ; Maladies mentales et/ou somatiques ; Adaptation psychique ; Approche pluri-méthodologique ; Evaluation ; Psychothérapie.

Clinical psychology ; Adult psychopathology ; Mental and/or somatic diseases ; Psychological adaptation ; Pluri-methodological approach ; Assessment ; Psychotherapy.

#### Profil enseignement

**Filières de formation concernées** : Psychopathologie et psychologie clinique

Le/la candidat(e) recruté(e) assurera son service au sein de Département de psychologie. Son service s'effectuera principalement en Master et sera multi-référencé.

The successful applicant will work in the Psychology Department. Teaching duties will mainly involve the Master's Degree course and will cover a wide range of theoretical approaches.

**Objectifs pédagogiques et besoin d'encadrement** : Il/elle sera responsable de la spécialité psychopathologie et psychologie clinique pour l'ensemble du cursus (Licence-Master).

Les enseignements porteront sur des contenus généraux à cette filière (aspects théoriques, méthodologiques et de pratiques de soins en psychologie clinique : examen psychologique et pratiques psychothérapeutiques multi-référencées) et particuliers à la thématique de recherche, à savoir : l'abord psychopathologique et clinique des maladies mentales et somatiques, qualité de vie et santé psychologique.

#### Teaching goals and supervision:

The successful applicant will be in charge of the psychopathology and clinical psychology speciality for the whole curriculum (undergraduate and postgraduate).

Course content will cover the general topics of this sector (theoretical, methodological and practical aspects of care in clinical psychology: psychological assessment and a wide range of recognized psychotherapeutic practices), as well as specific research topics, i.e. the psychopathological and clinical approach to mental and somatic diseases, quality of life and psychological health.

#### Contact enseignement

**Département d'enseignement** : Département de Psychologie  
**Lieu(x) d'exercice** : UFR Arts et Sciences Humaines, Université de Tours  
**Nom directrice département** : Christine Poirier  
**Tel directrice dépt.** : 02 47 36 65 52  
**Courriel directrice dépt.** : [christine.poirier@univ-tours.fr](mailto:christine.poirier@univ-tours.fr)

#### Profil recherche

Le/la candidat(e) intégrera l'Equipe de recherche QualiPsy (EE 1901). Cette équipe comporte un volet travail et un volet psychopathologique. Le/la candidat(e) intégrera le volet psychopathologique (dont le paradigme dominant est de type biopsychosocial). Il est demandé une expérience significative de recherche, dont la méthodologie est objectivante, sur des thématiques pouvant s'inscrire dans le projet de l'équipe, relatif à des troubles psychopathologiques, maladies somatiques avec à la fois un abord des souffrances mentales, des processus adaptatifs, de la qualité de vie et santé psychologique en population adulte. Une volonté de travaux transversaux, associant les deux volets est indispensable.

The successful applicant will join the QualiPsy research team (EE 1901). This team has an occupational health and a psychopathology component. The successful applicant will be responsible for the psychopathology component (whose main paradigm is of a biopsychosocial nature). He/she should have considerable research experience, with an objectifying methodology, on topics that align with the team's project, relating to psychopathological disorders and somatic diseases, including mental suffering, adaptive processes, quality of life and psychological health of adults. The successful applicant must be prepared to take a cross-cutting approach, bringing together the two components. He/she should have considerable experience in responding to calls for projects.

#### **Contact recherche**

**Lieu(x) d'exercice** : Département de Psychologie, Université de Tours

**Nom directrice labo** : Evelyne Fouquereau

**Tel directrice labo** : 06 60 36 65 54

**Courriel directrice labo** : evelyne.fouquereau@univ-tours.fr

**Page internet** : <https://qualipsy.univ-tours.fr>

**Descriptif labo et/ou projet** : EE 1901 Qualité de Vie et Santé psychologique (QualipSy)

#### **Laboratoire(s) d'accueil :**

Type (UMR, EA, JE, ERT)	N°	Nombre de chercheurs (le cas échéant)	Nombre d'enseignants-chercheurs
JE	EE 1901		9

#### **Informations complémentaires**

**Modalités d'audition des candidats** (Article 9-2 du décret du 6 juin 1984 modifié)

**Mise en situation professionnelle** :  OUI  NON

**Ce poste, comme tous les postes de notre université, est ouvert aux candidats en situation de handicap.**